## ェクト」報告会を行いました「絵手紙で元気を! プロジ 「絵手紙で元気を!

をプルし 提案事業として、 東日本大震災復興支援チ ジェクト」の事業報告 村町協働によるまち 文化センターラウン 業報告会 開催 づく

展示をとおして生まれた交流、 宮城県女川町で いました。 0 絵手紙

被災現場や復興状況の見学、教わった震災に対しての心構えなどを発表しました。 復興の最中でしたが、たくさ復興の最中でしたが、だくさんの笑顔に出会い、逆に元気をいただいてきました。これが、絵手紙作成にご協力いたが、絵手紙作成にご協力いたが、絵手紙作成にご協力いたが、絵手紙作成にご協力いたが、絵手紙作成にご協力いたが、絵手紙作成にご協力いたらまして感謝申し上げます。あまして感謝申し上げます。あり、どというでである。 りがとうございました。

一歩の会

ツ ン う。年配のプラは誰で

も簡単にできます。年配の人なら一度は経験したことがあると思います。チャンがあると思います。チャンがあると思います。チャン・大きな声を出し、やる気、積極性を養います。

季の 中埜輝明 月/2千円 3 日本スポー ツ チャ ラク

43 見学者歓迎。ご要望、

用具は最初貸与します ・ます

ーツチャンバラ練習生

を学びます。

場 所 午後5時 ターぱる、水辺の森公園(夏所 住民活動サポートセン午後5時~6時30分

連 絡 先 会費 **3** 0 9 0 ラ協会 インスト  $\widehat{\stackrel{1}{0}}$ 

**公** · |撒 体験、 ご意見をお待ちして

## 友貴人さん

#### まちなか交流館ふれあいの居場所を紹介します

まちなか交流館(旧桐生信用金庫跡)ふれあいの居場所は、毎週月曜~金曜 の午前10時~午後4時(祝日は除く)の間、どなたでも自由にご利用いただけ ます。みんなでおしゃべり、筋力トレーニング、パソコン何でも相談、麻雀、 手芸などをやっていますので、ぜひ一度お出かけください。館内に曜日別予定 表が用意してあります。



【手芸のつどい(クラフトバンド)の様子





### +ピカケック

#### HILLIEUTE PER FILLE ジで行い ヤリ

# 絵手紙サ

# 群馬県いちご品評会で3年連続

### 金賞受賞 種岡さんご夫妻 後ろにはたくさんの賞状があります

が金賞を獲得。感想をお聞きる種岡義行さん出品のいちごる種岡義行さん出品のいちごの(フー)を営んでいる種岡義行さん出品のいちごの(フールッシュベリー)を営んでいる種岡義行さん出品のいちごのでは、

のダブル と農協

し残念な部分もあります。知知事賞を目指していたので少ダブル受賞できましたが、

中央会長賞(3位)の県議会議長賞(2位) 受賞をした感想を しました。

きに一目でレベルの差を感じ、知事賞は無理だと思って審査に臨んでいました。知事賞は無理でしたが、「やよいひめ」が県議会議長賞、「かおめ」が県議会議長賞を取ることができました。また紅ほっペが銅賞を受賞しました。

就農した当初から目標に

できたことですが、ハウスの面積を現在の倍にしたいと思っています。雪でハウスを再建した費用などもかかりましたし、現在の借入金を完済できる目途がたったら、拡大しきる目途がたったら、拡大しきる目途がたったら、拡大しまた、10月に角渕にオーデ また、10月に角渕にオープンしたケーキ屋さんのケーキに、フレッシュベリーのやよいひめを使っていただいています。めを使っていただいています。のもはやよいひめが甘くなるけるい。

# セージをお願いします後の目標と町の皆さんにメ

# で入賞していますが出品し始めた5年前から連続

こんにちは

県女ブリ

部です!!

24 目り会賞を見れた。 年から3年連続金賞を受賞で 年から3年連続金賞を受賞で きていますが、技術うんぬん よりお客さんに「おいしかっ た」と言ってもらったり、お いしいいちごを作りたいとい う気持ちが結果に結びついて いると思います。今年は知事 賞を取れなかったので、来年 はいちごにもっと手間隙をか けておいしいいちごを作り、 お事賞を取るべく頑張ってい きたいと思います。 2年目に金賞を取れなくて

> ちらに来ているのですが、初めて文章を書いている学生です。この県外から来ている学生です。この県立女子大学の生徒の半分程度は 玉村に来たときは、この町って何ちらに来ているのですが、初めて文章を書いている私も栃木からる サークルS.I.Bでは、県立女子大学のJ せんが、学園祭の際にはひっそりと展示・配布(お菓子やドリンクなどの販売)も行っています。ちなみに前号のテーマは「ひきこもり」、その前は「ラーメン」などユニークなテーマばかりです!

を送るための情報発信を目指し、大学付近のオシャレなお店を紹介したり、町長さんにお話を伺つたり、玉村つてどんなところ? と改めて向き合うような内容で記事を書かせていただいています。 こっているころには完成しているさっているころには完成しているころには完成しているころには完成しているころには完成しているころには、 お越しいただけたら嬉しいです。できますので、年一度の学園祭に行した冊子もご覧いただくことが お話していただいたり、過去に発実際に制作に関わっている学生と

さっているころには完成しているはず! なのですが…!)改めてはず! なのですが…!)改めているにはたいお店や珍スポットがあったりします。例えば学生が作ったシェアハウス、無人販売をしている不思議な場所、スーパーや薬局、郵便局、必要最低限のことは玉村で済ませて、カフェや飲み会は高崎に! なんて学生も少なくはないによりによった。





OO円くらい払って高崎に行くのはたくさんあるのです。往復で5いとは思いますが、玉村にだっていとは思いますが、玉村にだっているは思いますが、玉村にだっている。

